## ELIS, 40 años formando jóvenes italianos

El ELIS, un centro de formación profesional en Roma, cumple 40 años. En ese tiempo, ha formado a 10.000 jóvenes italianos. El beato Juan XXIII invitó a san Josemaría Escrivá a poner en marcha esta iniciativa. Más tarde, Pablo VI pudo inaugurarla. "Todo aquí es Opus Dei", dijo el Santo Padre.

El ELIS es un centro de formación situado en Roma que ofrece estudios de electrónica, electromecánica, tecnología multimedia, relojería, telecomunicaciones, logística y hostelería, entre otros. El pasado 20 de noviembre cumplió 40 años.

Más de 3.000 personas –alumnos, antiguos estudiantes, profesores y directivos- asistieron a la Eucaristía celebrada por Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, con motivo del aniversario del centro ELIS.

Este centro de formación está en un barrio periférico romano, el Tiburtino-Collatino, una zona deprimida económicamente cuando allí comenzaron a trabajar algunas personas del Opus Dei.

"En un centro como este –ha dicho Mons. Echevarría citando a san Josemaría Escrivá- la juventud aprende el verdadero valor del trabajo, porque a través del trabajo el cristiano puede alcanzar la santidad". Recordó las palabras que Pablo VI pronunció el día de la inauguración del ELIS: "En el ELIS todo es Opus Dei. Aquí todo es obra de Dios".

Tras la ceremonia, el Prelado visitó la escuela de hostelería SAFI, una de las iniciativas del ELIS. En el vestíbulo de la escuela pudo ver el famoso reloj del Pincio, que adorna una de las zonas más turísticas de Roma y que ahora están reparando los estudiantes de Relojería para devolverlo restaurado a su enclave. El Prelado recibió una cruz realizada por los alumnos de orfebrería y un DVD preparado por los futuros profesionales de las tecnologías multimedia. A continuación, en un amplio terreno, tuvo lugar un encuentro familiar entre el Padre y los alumnos y personal del ELIS, unas 6.000 personas.

## Formación profesional y cristiana

En estos años, el ELIS ha formado a más de 10.000 alumnos. Actualmente, el 100% de los jóvenes que finalizaron sus estudios han encontrado trabajo en menos de un año. Pueden ser especialistas en mecánica, electrónica, electromecánica y soldadura; orfebres y relojeros; restauradores y profesionales en hostelería; diplomados en tecnología multimedia, e ingeniería de telecomunicaciones. Además, se ha puesto en marcha un laboratorio para crear nuevas empresas y un centro de formación para graduados, para formar a formadores del Cisco Academy Training Center. 350 escuelas mandan a sus profesores al ELIS. En este centro, aprenden un trabajo profesional y una formación humana y cristiana, que les ayuda a hacer de su profesión un servicio a los demás.

El ELIS incluye una residencia para un centenar de alumnos, una escuela deportiva, una biblioteca pública y una parroquia para el vecindario, dedicada a San Giovanni Battista in Collatino. Ofrece también cooperación al desarrollo: el centro está reconocido como una ONG e impulsa iniciativas en diversos países, como China, Vietnam, Filipinas y algunos de América Latina.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-pr/article/elis-40-anosformando-jovenes-italianos/ (10/12/2025)